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Sorocaba, 25 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em  atenção  ao  requerimento  nº  0824/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer  informar

sobre o mau cheiro gerado pela ETE 1 do SAAE localizado na Av. Quinze de Agosto, 6.714-

6.716, na Vila  Mineirão, informamos a Vossa Excelência  que,  conforme esclarecimentos  do

Serviço Autônomo de Água e Esgoto, a Estação de Tratamento de Esgotos ETE S1 opera dentro

dos  padrões  legais,  ou  seja,  atende  a  legislação  vigente  e  não  exala  forte  odor  além  das

dependências da própria ETE. 

O SAAE explica ainda que, o cheiro da região citada próximo ao Parque das

Águas  não  possui  nenhuma  desconformidade  no  seu  sistema  de  redes  coletoras  de  esgoto.

Porém, a  autarquia  faz monitoramento  e  avaliação  de todo seu sistema constantemente  e  se

detectado qualquer anormalidade, medidas mitigadoras são tomadas imediatamente.

 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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